



Jahresbericht über das Spieljahr 2004/05 vom Kreis Hassberge

1. Sportliche und gesellschaftliche Höhepunkte

Der TTC Sand wird unangefochten Meister in der 3. Bezirksliga und steigt damit auf. Eva Weinbeer wird bei den Schülerinnen A bayerische Meisterin und 4. beim süddeutschen Qualifikationsturnier. Sandra Feist wird bayerische Meisterin im Mixed der B-Klasse und belegt im Doppel den 2. Platz.

Der TV Ebern feiert das 25 jährige Bestehen.

Ehrungen von verdienten Fachwarten und Vereinsvertretern erfolgten über einen längeren Zeitpunkt nicht und sind dringend nachzuholen. Die Ermittlung von Ehrungsdaten gestaltet sich weiterhin sehr schwierig. Anlässlich des Jubiläums „25 Jahre Kreis Haßberge“ werden diese nachgeholt.

2. Personelle Veränderungen

Manfred Kriesche (TV Haßfurt) konnte als neuer Spielleiter für die 2. Kreisliga der Herren gewonnen werden und brachte sich mit einer Reihe neuer Ideen ein.

3. Anzahl der Vereine, Neugründungen, Abmeldungen von TT-Abteilungen beim BTTV

In der abgelaufenen Saison startete der Kreis Hassberge mit 20 Vereinen (davon 19 aktiv) in die Saison. Der FC Bundorf wurde Mitglied beim BTTV und startete mit einer Jugendmannschaft.

4. Spielklassenstruktur des Kreises

Im Kreis Hassberge starteten in der Saison 2004/05 bei den Herren 37 Teams (1. KL 10 Teams, 2. KL 11 Teams, 3. KL zwei Ligen Ost/West mit je 8 Teams) und bei der Jugend 21 Teams (1. KL 7 Teams, 2. KL 6 Teams und 3. KL 8 Teams). Die Mädchen spielten bei den Jungen mit. Während der Runde zog der SC Stettfeld II und TV Ebern V bei den Herren sowie TSV Oberschleichach III, TV Haßfurt II, SV Kleinmünster und SV Gemeinfeld II bei den Jungen vom Wettkampf zurück. Der TV Ebern steigt als Meister in die Bezirksklasse/Ost auf. Bei keinem Absteiger in die 1. KL ergibt sich voraussichtlich bei gleich bleibender Mannschaftsmeldung folgende Mannschaftszuordnung: 1. KL 10 Teams, 2. KL 10 Teams, 3. KL 8 Teams und 4. KL 6 Teams. Sollten mehrere Mannschaften neu melden, so werden sie der 3. KL zugeteilt.

5. Anzahl der Mannschaften

	Herren	Damen	Jungen	Mädchen	
Verband	0	0	1	0	1
Bezirk	4	1	0	0	5
Kreis	37	0	21	0	58
Gesamt	41	1	22	0	64

6. Leistungsbilanz im Spieljahr

Übersicht der Titelträger im Mannschaftsbereich:

Herrenkonkurrenz:

Meister 3.BL: TTC Sand
Meister 1.KL: TV Ebern
Meister 2.KL: TTC Sand II
Meister 3.KL/O: TV Ebern III
Meister 3.KL/W: SV Kleinmünster
Pokalsieger: TV Hofheim

Jugendkonkurrenz:

Meister 1.KL: TV Ebern
Meister 2.KL: TV Ebern II
Meister 3.KL: TV Zeil II
Pokalsieger: TV Ebern
Mannschaftsmeister Schüler A: TSV Oberschleichach
Mannschaftsmeister Schüler B: TV Zeil

Übersicht der Titelträger im Einzelsportbereich:

Herren:

Kreisranglistensieger: Bernhard Stüppel (TV Ebern)
Kreismeister: A/B: Matthias Höhn (TTC Sand)
Matthias Höhn/Harald Steif (beide TTC Sand)
C: Claus Wolf (TTC Sand)
Siegbert Veith/Jürgen Dudßus (beide TV Haßfurt)
D: Manfred Kriesche (TV Haßfurt)
Manfred Kriesche/Werner Männling (TV Haßfurt/TV Zeil)
Mixed: –
Senioren A/B: –
Senioren C/D: Norbert Jäckisch (TSV Prappach)

Jugend:

Kreisranglistensieger: Johannes Weinbeer und Sophia Will (TV Haßfurt/TV Zeil)
Kreismeister: Jugend: Patrick Richter (TV Haßfurt)
Manuel Prill/Andreas Schick (beide TSV Oberschleichach)
Schüler A: Konstantin Faltus (TSV Oberschleichach)
Konstantin Faltus/Steffen Bayer (beide TSV Oberschleichach)
Schüler B: Christian Prill (TSV Oberschleichach)
Christian Prill/Johannes Mück (TSV

Oberschleichach/

TV Zeil)

Mädchen: Simone Burkard (TV Haßfurt)
Schülerinnen A: Sophia Will (TV Zeil)
Schülerinnen B: –

7. Besondere Erfolge

Im Einzelsport zählten im Bezirk Johannes und Julian Weinbeer sowie Patrick Richter zur Spitze der Jugend. Eva Weinbeer rückte in den D-Kader des BTTV auf, wurde bayerische Meisterin und mischte bis zur süddeutschen Ebene toll mit!

8. Arbeitsschwerpunkte

- Gewinnung neuer Vereine, Mannschaften, Spieler und Schiedsrichter
- Förderung des Jugendsports durch ein eigenes Stützpunkttraining, das vom Landkreis Haßberge finanziell unterstützt wird
- Trainingsunterstützung der Vereine vor Ort
- Mehr Ausrichter für einen Ortsentscheid der Minimeisterschaften finden

- Verankerung des Internetangebots in den Vereinen – komplette Ligenabbildung mit TT-Liga.

9. Besondere Probleme beim Spielbetrieb und in Verwaltungsangelegenheiten

Im Kreis Haßberge fehlt weiterhin die Etablierung des Sports im Damen- und Mädchenbereich. Es gibt nur eine Damenmannschaft und diese spielt auf Bezirksebene mit. Kommen Damen/Mädchen in die Vereine, so können diese nur bei den Herren/Jungen mitspielen. Neuanfänger hören daher schnell wieder auf.

Aus dem südlichen Landkreis (unterhalb der Mainlinie) kommen derzeit nur wenige Vereine. Es ist weiterhin schwer im Flächenlandkreis Haßberge hier Fuß zu fassen.

Der Rückzug von Mannschaften bereitete enorme Probleme. Während die zwei Rückzüge bei den Herren gut kompensiert werden konnten, kamen dadurch bei der Jugend nur noch „Rumpfligen“ zustande. Insgesamt 6 Mannschaftszurückziehungen stellen einen traurigen Rekord dar!

Mit sportlichen Grüßen



Bernhard Süppel
Kreisvorsitzender